



Les éco-délégués s'organisent pour les Portes Ouvertes du collège

publié le 14/02/2020

Les éco-délégués, réunis 2 jeudis d'affilée, ont proposé des activités à présenter lors des Portes Ouvertes du collège, le 4 avril. Après avoir constitué des groupes de travail, ils ont exposé leurs idées : une course d'orientation dans le verger avec des questions liées à la biodiversité, une action éco-solidaire : un troc de vêtements entre les élèves du collège, un escape game sur le thème de l'écologie, le recensement des différentes actions faites au collège pour trier et gérer les déchets, la présentation et l'utilisation des plantes sauvages présentes dans le jardin. Certains d'entre eux feront une vidéo qui s'appuiera sur les travaux des différents groupes et la réalisation des idées proposées.

Prochain rendez-vous : après les vacances pour faire le point sur l'avancée de chaque projet.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.